

# Plantation de 2000 arbres à Boucherville



*Des élèves et des scouts planteront 2000 pousses d'arbres entre le 24 mai et le 9 juin.*

**Daniel Hart**

Une jeune entreprise oeuvrant en éducation dans le domaine des sciences naturelles, Croque-science, lance la Fête de l'arbre à Boucherville. Pour cet événement, de nombreux élèves de l'école primaire De la Broquerie, de l'école secondaire De Mortagne et des membres des regroupements scouts locaux procéderont à la plantation de quelque 2000 arbres sur des terrains publics de la municipalité entre le 24 mai et le 9 juin.

Plusieurs jeunes pousses d'arbres indigènes du Québec seront mises en terre aux parcs de Brouage, Nicole-Lemaire, De la Broquerie, Pierre-Boucher, de la Rivière-aux-Pins de même qu'à l'école De Mortagne. Ce projet de plantation, chapeauté par Corporation Saint-Laurent, s'inscrit dans le

cadre du programme « Défi relevé vert Desjardins ». Corporation Saint-Laurent coordonne la mise en terre de près de 100 000 arbres au printemps dans toutes les régions du Québec. La Ville de Boucherville est également associée à ce projet.

« Cette plantation d'arbres amènera les jeunes et les moins jeunes à s'investir dans leur communauté en posant des gestes concrets pour améliorer la qualité de leur milieu de vie et pour faire de Boucherville une ville plus "verte", soutient Marie-Claude Beaudin, de Croque-science.

Autre activité complémentaire de la Fête de l'arbre, Environnement Nature Boucherville distribuera gratuitement 200 petits arbres aux citoyens de la municipalité le 9 juin sur le terrain situé derrière la bibliothèque municipale. Croque-science y tiendra un kiosque d'information sur les arbres et la forêt.

## Participation de la Ville de Boucherville au lancement officiel de la Fête de l'arbre

La Ville de Boucherville est heureuse d'annoncer qu'elle participera au lancement officiel de la Fête de l'arbre organisée par Croque-Sciences, un organisme de Boucherville voué à la découverte de l'univers des sciences naturelles. C'est un grand honneur pour la Ville de Boucherville de participer au lancement de cette activité en allant planter publiquement l'orme Accolade donné à l'école de la Broquerie en guise de reconnaissance pour le geste de respect envers l'environnement posé par les enfants en février dernier. Rappelons que les enfants de cette école ont lancé un sac à lunch réutilisable en février dernier.

Mentionnons que l'orme Accolade est une espèce d'orme non sensible à la

maladie hollandaise. Cet arbre est issu de croisements entre différentes espèces d'ormes. Il a plusieurs airs de famille avec notre orme d'Amérique que nous aimons tant. Il croît rapidement, presque un mètre par année, et il peut s'adapter à différents types de sol. Et surtout, il est très résistant aux insectes et aux maladies. « Cet arbre aura une valeur symbolique qui rappellera, année après année, la reconnaissance de la Ville envers ce geste de respect envers l'environnement, initié en 2007, par de jeunes Bouchervilloises et Bouchervillois », de conclure M. Roger Saucier, conseiller municipal du district des Découvreurs et président de la commission sur l'environnement et le développement durable.